



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村 ○辻・池原・三木・新垣・山下

オ496回 例会 昭和60年9月9日(月)午後12時30分 於海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 西岡 豊会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介 中村了正様
4. ビジター紹介 岩出R.C. 栗林秀雄様
海南R.C. 東 義行様 遠藤香苗様
5. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 53名 出席率 81.54%
前回修正出席率 87.69%
6. 会長スピーチ 西岡 豊会長

本日は、ゲストの中村様、お忙しい中をお出ましいただきまして、有難うございます。それからビジターの皆様、ようこそいらっしゃいました。さしもの猛暑も今日あたりから、ずっと、さわやかな、秋らしい気候となってまいりました。来る、15・16・17日の三日間、当クラブを代表して、私達10数名が、韓国、江東ロータリークラブへ親善訪問いたす事になっております。今までは、お金を持って行って、社会奉仕をする事が多かったわけですが、今回は特に先方から、江東地区に有る韓林女子商業中・高公民学校へ、コピーを寄贈してほしいとの要請が有りましたので、早速私達会員の一人に骨をおっていただき、予算内で購入する事が出来ました。只これを持って免税扱で入国するのにいろいろと手続が、必要でありますので、一両日中に角谷さんに、同道して大阪の韓国領事館へ行ってまいります。それからI.G.F.もその後に控えています、月末まで例会が無いようですので、参加していただく方は係の委員の方からの通達をよく理解していただき、時間に集合していただく様お願い致します。

7. 幹事報告 小嵐俊和幹事
 - メーキャップ 冷水正雄君 8/29 竹原R.C.
 - 例会臨時変更のお知らせ
和歌山北R.C. 9/30(月) → 9/28(土) P.M. 6:30~和歌山C.C.会議室
8. 委員会報告
 - 国際奉仕委員会 丸畑邦夫委員長
訪韓される方は、例会終了後打合せが有りますので残って下さい。

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

Edward

○ 出席委員会 上中嗣郎委員

9/21 (土) の I.G.F. は、入会2年未満の方は A.M.10:20
入会2年以上の方は A.M.11:20 whichever も商工会議所前出発です。
よろしく出席お願い致します。

9. ゲスト卓話 中村了正様

○ 心のつかい方について

今日は何か良い事を喋ってほしいとの事ですが、良い事であるか、悪い事であるか、参考にお聞きとりいただきたいと思ひます。

この世の中をよく考えてみますと、私の申し上げたいのは、心の面についてでございます。太陽を中心にして地球から始まって、あらゆる天体が、一条乱れぬ運行を続けているという事は皆様ご存知の事と思ひます。これは遠心力と求心力の平均のとれた所を運行しているわけです。この世の中にそういう相反する二つの物が有るという事です。電気の+・-、右と左、天と地、入る事と出る事、白と黒、夜と昼、など、こうあげていきますと、全て世の中は二つのもので成り立っているという事が出来まふ。お互い人間の身体について考えてみますと、見える部分と、見えない魂とが有るという事が言えます。この2つの結合に、人間存在の価値が有るのです。ところが魂の部分がぬけてしまふとおしまひです。最も大切なものが無くなった訳です。生きていた時は案外そうは思わないものですが、死んだという姿になった時に初めて気がつくのですが、その最も大切な心について申し上げたいと思ひます。人間は心のつかい方によって大きく運命が違ってくるのです。商売するにしても、人がどうであろうと、自分が儲ければよいという心ではいけないと思ひます。そういう精神では滅びる運命に、あるのは当然です。

ここに天理教の教祖さんの「ここはこの世の田地やで、まいたる種はみな生える。」というお言葉があります。「この世の田地やで」というのは、この世の中は田地という性格を持っているという事です、「まいたる種はみな生える」というのは自分の心の使った事が全部、種となって、それが芽生えてくるのだという事です。人をつぶして我が身立つという天理は絶対にはないのです、人を立ててこそ我が身が立つのです。自分というものを中心にとられ過ぎると人の事を余り考えない、そうすると人が困っても平気である。その人を困らせた分だけ自分に返ってくるのです、それが「まいたる種はみな生える」という事です。

心の使い方がみな種となって表われてくるのです、良い行いをすれば良い事が悪い行いをすれば悪い事が返ってくるのです。これを宗教の世界では「因縁」と言ひて教えられています。世間の人の中には、自分というものにこだわり過ぎて目の前のものだけしか見えず、それのみに利益を追求する事に焦る、これが後程非常に恐くなって行くという運命をつくっているのです。そういう世の中に神様がお造り下さっているのです。以上のような事が、この世の中には知らずに通らされている方が非常に多いかと思ひます、お互いに気をつけさせていただいたら結構かと、思ひます。

ニコニコ・米山・BOX

前窪 紀文君 財団の準フェローに2名、予約いただきました。

次回例会案内 昭和60年9月30日(月) PM12:30 於海南商工会議所